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6 月 22 日，甘肃校友会第六届会员

代表大会（EMBA 年会）暨第四届清华校

友陇原发展论坛在 州召开。校务委员会

副主任、校友总会副会长韩景阳出席活动

并讲话。会长马文杰向大会作总体报告、

秘书长王进才向大会作 务报告，第五届

甘肃校友会 EMBA 专委会副会长任生

向大会作专项报告。大会顺利完成 届选

举工作，马文杰当选第六届甘肃校友会会

长，王煜当选秘书长。与会校友和嘉宾

围绕“聚焦绿色发展、助力富民兴陇”

这一主题各 己见，为甘肃的绿色发展

其所学，建言献策。论坛的校友交流环节，

各界校友分享了关于甘肃绿色发展的实

经 、 考研究和意见建议。

（ 校友 ）

8 月 25 日，庆祝母校建校 108 周年

暨汕头市清华大学校友会成立大会举行。

在汕校友以及周边地区校友会代表约 60

人出席大会。清华校友总会副会长韩景阳、

秘书长 杰出席大会并讲话。大会还邀

到 98 岁的西南联大老学长叶继 出席活
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8 月 11 日，无锡校友会举办了 2019

年欢送考上清华新生与欢迎来锡工作校友

活动。名誉会长兼 事长 文波，常务副

会长 树建，常务副秘书长朱静，以及考

入清华的新生和来无锡工作的新校友 13

人参加活动。2019 年无锡地区考上清华的

新生 14 人，来无锡工作的有 5 位校友。与

会校友们 祝贺考上清华的新生，并结

合自身的经 给他们提出了很多宝 的建

议，希望新生们树立远大的志向，打 基础，

做一个合格的清华人。大家欢迎 5 位来无

锡工作的校友加入校友会大家庭，祝福他

们在无锡工作生活 快     （ 校友 ）
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动。大会通过了《汕头市清华大学校友会

章程》草案、《汕头市清华大学校友会会

费 管理办法》， 选举出第一届

理事会和 事会成员。吴 新校友当选

为会长。

在随后举行的庆祝母校建校 108 周年

大会上，吴北 副会长宣读了邱勇校长校

庆致辞，曲小 秘书长作了 2018 年汕头

清华校友工作回顾，林 鹏学长回顾了汕

头市清华大学校友会成立发展往事。庆祝

活动中间还 了 奖环节，整个活动现

场气 热烈、活 。         （ 校友 ）

8 月 25 日，50 余位清华校友相聚在

卡内基梅隆大学，参加迎新及聚餐活动。

年夏秋交 之际举行的校友聚会是匹兹

堡地区校友们的传统，今年已经是第 5 年。

会长王庆明介绍了匹兹堡校友会的历史，

在大家的 声中，王庆明教授 任了担任

两年的会长职务，由班珩教授接任。班珩

教授展望了校友会的未来发展，并 对刚

毕业来匹兹堡求学的清华学子表达了 切

的希 。现任校友会秘书长陈 伦总结了

过去一年校友会举办的活动，以及未来一

年活动的展望。校友会志愿者团队也上台

做了自我介绍，并 分享了在匹兹堡工作

生活 行的方方面面。活动现场气

热烈，新老校友们进行了 多交流，聚会

在欢声 语中走向高 。

（ 校友 ）

新

8 月 31 日，2019 年入 工作的清华

毕业生 聚 汉光 ，感受湖北发展 搏，

共叙校友同 情谊。校友们首先参观了湖

北经济发展的 头区域—— 汉光 ，深

刻感受到湖北高新技术产业汇聚地的优势

特长、发展 头和 力所在。校友们随后

来到 汉科技型领军企业长江存 、资环

工研院，参观了企业 ，观 芯片生产车

间， 载 料电 公交车，全面了

解两家高科技企业。参观的校友无不被企

业的智能化生产设施、高水 的产 研发

以及 务实的企业文化深深感 和 。

参观结束后，是大家最为期待的交流

互动环节。一部 场 片，再现过去一年

湖北地区清华校友 富多彩的各项活动

两个互动游 ， 起校园记忆，加深校友

情谊 三位校友合 的一曲清华版《成都》

更是 现场，让迎新活动达到 点。最

后，湖北省清华校友活动联络人王明 学

长、杨道 学长讲话，详细介绍了湖北校

友活动的发展情况。对新校友们提出了

切期望，希望大家 记清华精神，

线，不 初心，为湖北建设 加 。

（ 校友 ）
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9 月 7 日，青海校友会在西宁市 中

趣卡阳景区举办 2019 年迎新活动，

欢迎今年赴青海工作和支教的 8 名同学。

青海校友会 敦邦会长及在青近 30 位校

友参加活动。活动中，校友们 有兴趣地

游览了卡阳的山林风光，观看了《卡阳

为最爱的你》宣传片，从宣传片中了解到

卡阳景区发展的历程，以及卡阳村党支部

第一书记 章学长在带动村民 贫致富

方面所付出的辛 。活动中，校友们展开


